Las islas Canarias: un intermedio entre dos continentes

EL SIGLO XVI.

La conquista y colonización de las Canarias centrales corre paralela al Descubrimiento de América. El descubrimiento y la colonización de las Antillas por Colón convirtió a las Canarias en un escenario privilegiado, en un laboratorio experimental. Plantas asiáticas como la caña de azúcar y la platanera desde ellas serían llevadas a Indias.

El **ñame africano** penetrará desde bien pronto en el ámbito caribeño. Lo mismo ocurrirá con **el cerdo, la cabra, el perro y la oveja.**











Las Canarias fueron, por tanto, un intermediario en la difusión de plantas y animales en ambos lados del océano.

LA EMIGRACIÓN A CUBA EN LOS SIGLOS XVII Y XVIII.

La emigración canaria se difunde desde el último tercio del siglo XVII en la provincia de La Habana y en menor medida en la región central de la isla. Gracias al tabaco, transforman la economía insular y marcan el comienzo de una etapa de crecimiento económico marcada por las exportaciones. En 1693 con familias canarias nació la ciudad de Matanzas. Los canarios no se dedicaron exclusivamente al cultivo del tabaco. Un volumen significativo del pequeño comercio estaba en sus manos.

La emigración canaria a américa a través de la historia, Manuel Hernández González

Profesor Titular de Historia de América Universidad de La Laguna

http://www.gobiernodecanarias.org/educacion/culturacanaria/emigracion/La_emigracion_canaria.htm